

おともがわ

学校報 NO,13

保護者版

平成28年 6月16日

みんなで育む豊かな心・健やかな体・確かな学力



6月11日(土)空瓶・空缶回収

P T A 厚生部が中心となつての今年の活動も好天の中で行われることができ幸いでした。各種大会や講習会と重なってしまいましたが、左写真や上右写真のように親子での活動も見ら

れ嬉しく思いました。前日に回収活動を行ってくれた地域も多く、朝の段階で空き缶は上写真のような状態で大量に回収されていました。当日も活動開始予定の7時前から活動が盛んに行われ、7時半過ぎにはほぼ回収し終える状況でした。結果的には回収された一升瓶が1526本、ビール瓶が2700本、空き缶はほぼバケツ2杯分でした。

その後、P T A 厚生部や役員の方々が中心となつて、空き瓶の移動・搬出作業を行ってくれました。例年のことながら手際の良さに感心・感激してしまいました。

更に回収作業終了後にP T A 校外指導部の方々が中心となつて危険箇所への看板設置を行って頂きました。御難儀をおかけしました。子どもたちには常に地域の方々等に見守られていることに感謝しつつ、自分の命は自分で守ることを徹底できるように、引き続き声かけ宜しくお願い致します。



第25回大曲・仙北小学生陸上競技大会

女子走幅跳 第1位(3m60) ○○○○○

6月11日(土)に行われた標記大会に内小友ランニングスターズとして放課後に練習を重ねてきた4名(6年生2名が走幅跳:上左写真2枚, 4年生2名が100M:上右写真2枚)が出場しました。4人とも果敢に挑戦してくれたようです。

7月3日に行われる全県大会でも○○○○○さんの頑張りに期待しています。これからも運動の基本の一つ「走る」への取り組みを大切にさせたいものです。(左写真:6/14のかけ足運動より)

